

横倉山登山楽しかった！



私たち6年生は、10月20日（木）に横倉山へ登山に行ってきました！
横倉山は、安徳天皇陵墓参考地にもなっていて実際にその場所に行ってきました。
竹内さんが管理をしていると聞いてびっくりしました。木がいっぱいあってすごく自然を感じることができ、気持ちがスッキリしました。

予定時刻より早く帰ることができ、時間を見て行動することができました。
11月には、修学旅行が待っているの横倉山登山のようにすばやく行動したいです。

令和4年度
10月20日
越知小6年生
和田・山田



感想



- ・横倉山登山をして、横倉山の歴史について知ることができ、昨年知れなかった植物について知ることが出来ました。
- ・横倉山登山をして、横倉山はアカガシは今年が多くて、珍しいと知りました。馬鹿試しでは、ボランティアの方々の協力があったので良かったです。



横倉山登山でお世話になった
ボランティアの方々

- 右から1番目「小野さん」
- 右から2番目「斎藤さん」
- 右から3番目「竹内さん」
- 右から4番目「北川さん」
- 右から5番目「大原さん」

ありがとうございました！